
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 4月 2日（火）12:00開会 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

会長の時間をいただきます。	

昨日、新しい元号「令和」が発表されましたし、プロ

野球や大リーグなど、スポーツの話題も多くありました。	

その中でも、女子ゴルフではアクサレディスゴルフト

ーナメントで、河本結選手が優勝しました。弟さんがキ

ャディを務めており、副賞のベンツを弟さんにポンとプ

レゼントしたそうです。楽しみな人が出てきました。	

笠間出身の畑岡奈紗選手も頑張っております。茨城県

勢の選手ですので、これからも応援したいと思います。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 5 月 5 日、ローターアクト地区大会が日立で開催さ

れ、当クラブからは 5名参加いたします。	

l 来週は観桜例会です。出欠連絡まだのかたは、事務

局まで今日中にご連絡願います。	

l 4 月 6 日に、県北ローターアクトの御岩神社参拝に

当クラブから 3名が参加いたします。	

l 4 月 9 日、日立特別支援学校入学式に朝日会長が出

席されます。	

l 本日例会後、理事会が開催されます。よろしくお願

い致します。	

	

	

委員会報告	

	

	 	 	 	 	 	 高島会長エレクト	

l ワイキキ RC より、80 周年の案内がきております。6

月 21 日です。	

l IFFの案内も来ております。10月19日だそうです。	

	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

29 名	 17 名	 12 名	 62.96％	 0 名	 62.96％	 7 名	

	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 新しく令和と年号が変わりました。どういう時代に
なるのでしょうか？楽しみです。	
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次 回 例 会：平成 31 年 04 月 16 日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



朝日会長・荒川幹事・宮本尚彦・山本忠安・	

星	 勝治・弓野博司・石川國博・木本貴一・	

信太克己・川﨑健輔・佐藤信彦・石川	 悟・	

三代琢治・小野瀬裕・小笠原邦浩・鈴木幸一	

² 社会奉仕卓話させていただきます。	
高島章行	

	
本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 24,000 円	 累計額	 936,000 円	

 

 

 

プログラム 

	

ひたちサンドアートフェスティバル	 	 藤田実行委員長	

l 今日は貴重な時間をいただきありがとうございま

す。日立青年会議所の藤田です。	

l 昨年は開催見送りとなりましたが、再度復活させた

く、今年は開催出来るよう進めております。	

l 皆様のご協力ご支援のほど、どうぞよろしくお願い

致します。ありがとうございました。	

	

	

	

石川國博米山カウンセラーに委嘱状の授与	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 2019 年 4 月〜2020 年 3 月まで、茨城大学の何佳旭

（カ	ケイキョク）さんの世話クラブとなり、カウ

ンセラーは石川会員となります。宜しくお願い致し

ます。	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

卓話	

社会奉仕委員会	 	 	 	 	 	 		 	 	 高島委員長	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 社会奉仕委員会ですが、現状、ほとんどが寄付金で

終わっております。たしか 4、5年前までは、多賀

駅清掃などで一生懸命活動していた覚えがありま

す。	

l 地域社会への貢献としてはどうかと思いますが、次

年度は多少なりとも活動しないとまずいと思って

おります。	

l 先日、PETS に行ってまいりましたが、会員減少が一

番の問題になっているとのことでした。みなさんも

お気づきかと思いますが、ライオンズクラブ等に比

べ、ロータリークラブ	は対外アピールが上手では

ありません。	

l 今年度から公共イメージを大事にしようとなりま

した。こういった活動をしている団体ということを

地域にアピールして、入会促進に繋げようという話

が出ています。	

l 普段からロータリーバッジを付けるなどして PR し

てくださいとも言われております。	

l 次年度ガバナー補佐も、分区全体で事業をしてみよ

うかという話も出ています。	

l 今年度社会奉仕については、体を使った支援という

よりは、お金を使った支援となってしまいました。	

l ちなみに、次年度RI会長はアメリカ人のかたで、「ロ

ータリーは世界をつなぐ」というテーマです。RI

会長方針、地区ガバナー方針が出次第、皆様にお知

らせし、現況報告書などの準備を進めていけたらと

思います。	

l 次年度は、会員増強委員会とロータリー財団委員会

は、委員を5名以上で構成しなさいということです。

財団も金銭的寄付だけでなく、プロジェクトをしっ

かりやりましょうとのことです。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


